
町長懇談会（第16区） 平成29年６月22日（木）19：00～19:30　参加者　24名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
１１年前に引っ越してきた。高速道路のボックスのトンネルが暗い。トンネルから
けやき台３丁目に上がる道の街灯が少なく暗い。

白坂久保田線が開通した後に、交差点からキリン家までの道を整備する。ボックスの下に水路があるが水路
に蓋をかぶせて道を拡張する。踏切も少し広げる。平成３２年ぐらいを予定している。街灯は高速道路が設
置している箇所については、すぐに高速道路側に伝える。
トンネルからけやき台３丁目の道の灯りについては、基山町の分になるので区長さんと確認して対応させて
いただく。【町長】
蛍光管をＬＥＤに変えれば明るくなる。【副町長】

防犯
町長
副町長

2

子供の医療費について、４月から医療証をいただいた。前は、支払いをして、領
収書を持ってきていた。基山は福岡県とのつながりがあるので、久留米大学病
院や筑紫病院に行くことも多い。鳥栖市は久留米大学病院と契約している話を
きいたので、基山町でも検討してほしい。償還払いでお金が返されるものの、
帰ってくるまでに時間がかかるので一時の負担がある。

検討はしているが、調整が必要になるので、調整を早めていきたいと思う。福岡全域というのは難しく限られ
たものになってくるだろう。

子育て支援 町長

3
平成２８年９月にＨＰに掲載された中長期財政計画をみると、町債の残高が減っ
ていない反面、基金の残高が予測だと、平成３５年ごろにはマイナスになってい
る。どう思われているか。

昨年度で見れば、ふるさと納税が増えたので良い方向になっている。本年も多くの事業を行うが、方向的に
はよい。だが、ふるさと納税に頼りっきりにならないように、自主財源の確保の方法を検討しなければならな
い。そのためにも、山積みになっている公共施設の更新をしなければならない。現在、更新時期の３０年計
画の綿密なものを策定し始めている。やらなければならないことが後回しなったり、年数がかかったりするこ
とがある。住民の方に我慢を強いるようなことがあるかもしれないが、その際には、きちんと説明していきたい
と思う。ふるさと納税については、３年ほどは大丈夫だと思う。その間に企業誘致や人口増などの次の手を
打っていきたい。

財政 町長

4

けやき台も高齢社会になり、車の事故の不安がある。免許書の自主返納に関す
る特典のようなものを検討しているのか。
猪の浦児童公園に１１、１２時まで子ども（中学・小郡の子？）がいる。防犯カメラ
等で抑制できればと思うが対応していただけないか。

自主返納を町で推進するなら、そのことをきちんと言っていかなければならない。返納していただいた方に
は何かインセンティブを検討しなければならない。あまり無理に取り上げたくはないが、それぐらい言わない
と進まないので、タイミングを見計らいながら検討していく。小郡市長への情報を伝えておく。防犯カメラは
街灯と併せて設置を検討したい。中学校への連絡も行っておく。

高齢福祉
青少年育成

町長

5

みやき町が人口増えている。みやき町は子どもをそこで育てたいと思わせる取り
組みをしている。「小中学校７校全館、冷暖房・ウォシュレット付・電子黒板＆タブ
レット完備」を大々的にＰＲした。基山町内の小中学校の現状と子どもを増やす
ための取り組みについて教えてほしい。

基山中は昨年冷暖房完備、２小学校も今年完備。トイレについては若基小が洋式化されていない。みやき
町に追いつけるように頑張っていきたい。
みやき町が中所得者用の町営住宅を３棟建てている。基山町も１棟建てる予定になっているので、同じこと
をやれば場所的に負けていないと思うので、追い越せるよう頑張りたい
また、障がい児や障がい児の予備群が増えている。早期発見・早期対応で社会復帰がしやすくなる。その
取り組みに力を入れている。特別支援学級が基山町は手厚い。基山町単独で補助員を付けている。臨床
心理士や社会福祉士による細かいケアを行っている。
保育園・小学校・放課後児童クラブが連携しているようで縦割りになる。障がい児への対応はこの３つの組
織の連携が必要。

教育
定住促進

町長
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